

Entrevista / María Teresa Ealy (Diputada-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Es verdaderamente indignante que mujeres así nos representen, representen a las mujeres, y va a quedar en la historia la traición que están haciendo con este voto a favor. Incluso se nos ha violentado a algunas diputadas que estamos a favor de que se investigue al diputado **Cuauhtémoc Blanco**. Él se ofreció a acudir a la fiscalía, yo lo invité a renunciar al fuero, pero no. Todo es una farsa. La verdad, sí enoja. Estoy triste por esta decisión, porque no la esperaba”.



<https://drive.google.com/file/d/1EIJY8iO32NPUqWFLTMagYd1Alt1e7tET/view?usp=sharing>